

Rege Beteiligung an der Sternsinger-Aktion

Ende Dezember 2017 / Anfang Januar 2018

Schon im zweiten Jahr wirkten Kinder aus unseren neu zugezogenen Familien bei der Sternsinger-Sammelaktion mit. Dieses Mal waren es insgesamt acht Kinder aus dem Irak, Afghanistan und Nigeria und machten damit einen beachtlichen Anteil an den insgesamt 55 Maichinger Sternsinger-Kindern aus.

Die Kinder waren wieder mit sehr viel Freude und Begeisterung dabei, auch wenn das regnerische und windige Wetter nicht sehr einladend war. Die Aktion, in der Kinder für Kinder sammeln, machte dieses Jahr auf die Situation von Kindern in aller Welt aufmerksam, die trotz ihres jungen Alters bereits arbeiten müssen.

Wir freuen uns, dass den Kindern so viele Türen geöffnet und die Rekordsumme von über 16.000 € gespendet wurde, gesammelt und gegeben von Menschen aller Nationalitäten, Herkunft und Religionen, die auch gerne den mitgebrachten Segen entgegennahmen. Den großen Stern trug der 13-jährige Marvin aus dem Irak zum Gottesdienst in die Kirche.

Wir danken unseren jungen Freundinnen und Freunden, die mithelfen, diesen wunderbaren Brauch aufrecht zu erhalten. Schon jetzt haben sie ihre Teilnahme für die nächste Sternsinger-Aktion zugesagt.

Wir finden, das ist ein wunderbares Zeichen, dass unsere Bemühungen wirken und wie selbstverständlich sich die Familien, die nun schon etwa zwei Jahre bei uns sind als lebendiger, aktiver Teil unserer Gemeinschaft mitwirken.

